 Erledigt Vorbereitung fur SL-Installtion & anschlieBRend
auf 10.8 oder 10.11

Beitrag von ,Tanzmusikus“ vom 23. Marz 2017, 10:23

Danke LOM,

ich mache dann auf jeden Fall ein Backup der Partition, wenn 10.6.3 erstmalig lauft.

Wenn das Combo-Update auf 10.6.8 wieder nicht bootbar ist, probiere ich das von Dir
beschriebene Vorgehen.

Yeah -> "zeitliche (& techn.) Nahe" zw. Ground Control & Major Tom ist doch klasse.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31341-vorbereitung-f%C3%BCr-sl-installtion-anschlie% C3%9Fend- 1
auf-10-8-oder-10-11/?postID=306356+#post306356
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